

生駒市 PTA 協議会・市との意見交換会を開催



令和7年10月25日（土）、生駒市役所大会議室にて「生駒市PTA協議会・生駒市意見交換会」が開催されました。小紫市長、原井教育長をはじめ教育行政部・生涯学習部の職員9名、市PTA協議会からは18名が参加し活発な意見交換が行われました。

今回は例年のような全体討議ではなく、幼保・小学校・中学校の校種別に分かれ、事前アンケートをもとに各校種の様々な課題について市の担当者と意見を交わしました。

市長・教育長も各グループを順に回ら

れ保護者の声に耳を傾けてくださいました。意見交換会では多くの貴重な意見が出されました。

小紫市長からは「何かあれば遠慮なく声をかけてください。現場に足を運びます。」との力強いお言葉もいただきました。



主な内容は以下のとおりです。

幼稚園部会

- 新2号園児の待遇について
新2号枠の決め方や定員を増やすための課題や駐車場使用の実態について話し合いました。
- 給食の導入について
幼稚園での給食導入について現在検討中のこと。
- 保育時間中の習い事について
他園との交流、園での習い事や英語などの教育内容やカリキュラムについて話し合いました。



市PTA

生駒市PTA協議会は活動や各種案内をHPを通じて発信しております。

今後も充実していく予定となりますので、是非ご覧になってください。

<https://www.ikomapta.com/>

（「生駒市PTA」「検索」）



小学校部会

- 教員不足の現状と市教委の取組生駒市独自の「いこま教育・保育資格登録バンク」を活用し、登録者を各校園に配置しているが依然として人材不足が課題とのこと。
- 2学期の給食開始時期など給食の充実について
小学校では令和8年度からは始業式後2日目からの給食開始を検討しています。
- 心のケア体制の強化
現在一部中学校でサポートルームを設置・常駐の支援員を整備。令和9年度には「学びの多様化学校」の開校も予定されています。
- 安全対策（盗撮等の防止）について
文科省の通達に基づき更衣室やトイレの点検を実施。
令和8年度からは奈良県で「こども性暴力防止法」が導入される予定です。



中学校部会

- 給食の時間について
「ゆっくり食べる日が年に数回あっても良いのではないか」という意見や、地域や異学年との交流会などの提案がありました。
- 内申点にとらわれない教育について
多感な時期の生徒との接し方について。また、内申点に繋がらないが自尊感情向上に繋がる職場体験などのキャリア教育について話し合いました。
- 部活動の地域移行について
市の取組と現状についてや今後の進め方、これらについて子どもたちに伝える機会を現在準備中のこと。
また、今後新たに文化部を増やすはどうかなど話し合いました。



市長、教育長、担当職員の皆様が子どもたちのより良い学校生活のために真摯に対応してくださったことに心より感謝申し上げます。

最後に、今回の意見交換会の開催にご尽力いただいたすべての皆様に深く御礼申し上げます。

サイエンス&スポーツ For Kids



11月9日（日）生駒台小学校で活動事業『サイエンス&スポーツ For Kids』を開催しました。



当日はあいにくの大雨でしたが、子ども達とその保護者を含め約130名に参加いただきました。

科学実験教室では、サイエンスキドのくもM先生による「水の不思議を感じよう」をテーマとした色々な水の実験を行い、子どもたちは興味津々で2時間教室がアッと言う間でした。



子どもレポーター体験では、子ども達がレポーターとなって小紫市長へインタビューを行いました。初めは緊張していた子ども達も徐々に気持ちがほぐれて、追加の質問も飛び出し笑顔あふれる楽しいインタビュー会見となりました。



スポーツ体験では、リトルパインのコーチによる各種スポーツを体験を行いました。中でも大きなボールを使う「キンボール」は、初めて体験する子どもたちも多く、みんなで楽しそうでした。



それぞれのイベントで家族揃って楽しい一日を過ごしていただけたかなと思っております。最後に、ご協力をいただきました各団体の皆さん、お手伝いいただきましたボランティアの皆さん、企画から運営に携わってくださった理事の方々、本当にありがとうございました。

第35回 生駒市PTA協議会 研究大会記念講演会

吉田田タカシトークライブ



子どもの邪魔をしない教育と 次の社会のためのヒント集

2025年度グッドデザイン賞・キッズデザイン賞W受賞のトーキョーコーヒー流 子育て革命!



子育てに悩みは尽きないので、子どもと関わる
大人たちにも悩みがあると思います。

子どもとの関わり方、まず大人がどう在るか、
そのヒントと一緒に探してみませんか？

笑って、気づいて、共感して、心が軽くなる、
そんな時間を一緒に過ごしていただければ幸いです。
たくさんのご参加お待ちしています！

日時

2026年

2.14 土

13:00-16:00(受付開始12:45)

今年度はお子さま同席OK！
途中退席も可能です。

13:00 開会式
13:30 講演会
15:00 休憩
15:10 トークセッション
15:45 閉会式

会場

北コミュニティセンターISTAはばたき
はばたきホール

費用

無料
※お席に余裕がある場合、当日参加OK！



講師

吉田田タカシ

教育者、デザイナー、ミュージシャン。
京都芸術大学、天理医療大学で非常勤講師を歴任。つくるを通じて生きる学ぶアートスクール「アトリエa.f.t.」代表。「一般社団法人みちをつくる」代表理事。

「まほうのさがしやチロル堂」共同代表。地域の子どもを支える仕組みが2022年グッドデザインアワードにおいて大賞（内閣总理大臣賞）を獲得。教育や社会課題に取り組む「トーキョーコーヒー」を全国約400拠点で展開し、第19回キッズデザイン賞キッズデザイン協議会会長賞、グッドデザイン賞受賞。大阪府人権教育夏季研究会や日本PTA全国研究大会などにおいて多数の講演実績がある。作詞家として校歌の作詞を担当。バンド「DOBERMAN」ボーカル。出演はフジロックなど多数。

主催：生駒市PTA協議会 後援：生駒市・生駒市教育委員会